

La mouna du cœur de l'Anro aux Cannes blanches

La fiévreuse fête de la mouna pour Pâques au gymnase Alain Calmat est un moment associatif parmi les plus chaleureux du calendrier des manifestations populaires saussétoises. A la manœuvre, l'Association nationale des rapatriés d'Oranie créée à chaque fois l'événement, et surtout ressuscite une chaleur humaine que l'on dit incommensurable chez les Pieds-noirs, qu'ils soient d'Algérie, de Tunisie ou du Maroc.

Cette fête inoubliable en Nostalgia, s'accompagne toujours d'un message fort, sur ce passé que tous disent piétiné par l'Histoire, et que ne manque pas de souligner chaque année le président Roger Soler.

Cette année, ce rassemblement fraternel du souvenir a été doublé d'une action de solidarité, puisqu'une tombola avait été spécialement proposée au profit de l'association marseillaise des Cannes blanches, et qui a finalement rapporté 1000 euros.

Tout récemment à la salle des commissions au gymnase, c'est donc le vice-président de l'ANRO Jean-Jacques Rios, qui est venu remettre le chèque symbolique des subsides amassés ce jour là à MM. Salor et Chutot, président et directeur des Cannes blanches, en présence du maire Eric Diard, d'adjoints et de conseillers mu-



La tombola de l'Anro pour la fête de la mouna à Pâques a permis de récolter 1000 euros au profit des Cannes blanches.

/PHOTO C.N.

nicipaux saussétois, ainsi que de Mme Polichetti, déléguée Côte bleue de l'ANRO.

Lors du geste, le remettant a rappelé que c'étaient "les petits ruisseaux qui font les grandes rivières".

Le maire Eric Diard a salué l'implication et le cœur mis par l'Anro dans ses organisa-

tions d'événements, et a invité les Cannes blanches à se rapprocher du mouvement associatif local, connu pour son pouvoir de mobilisation au service de la solidarité.

Le bénéficiaire a, lui, rappelé que la densité du calendrier des Cannes blanches était tel que l'argent récolté serait à

coup sûr et très vite employé.

Bref, tout le monde était ravi l'autre soir au moment de l'apéritif offert par la municipalité, en promettant de très vite se revoir pour d'autres actions solidaires dans le cadre du même triple partenariat Cannes blanches-Anro-Commune de Sausset.